

27/04/2025

ECONOMIST & JURIST

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Confirmada la condena a un falso médico que estafó 80.000 euros con falsas gestaciones subrogadas

La **Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Canarias (TSJC)** ha confirmado íntegramente la condena impuesta por la **Audiencia Provincial de Las Palmas** a un falso médico que engañó a dos parejas haciéndoles creer que pagaban a una supuesta clínica internacional de **gestación subrogada**.

El tribunal ha desestimado el recurso presentado por la defensa y mantiene el fallo de instancia, que impone al acusado tres penas diferenciadas: **un año y nueve meses de prisión** por estafar a una pareja que viajó a **Kaliningrado (Rusia)** para donar semen, **otro año y nueve meses** por engañar a una segunda pareja con falsas promesas de gestación subrogada en Tailandia, México o Rusia, y **seis meses** más por un delito de falsedad documental.

Junto a las penas de cárcel, el condenado deberá abonar más de **80.000 euros** en concepto de indemnización a sus víctimas.

Así actuaba el falso médico

La sentencia describe que en 2015 el acusado se anunciaba como "**médico ginecólogo**" y director general de la entidad

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |